

Nous avons rencontré les basketteurs du PB86, au gymnase de St Eloi :

Qu'avons-nous appris ?

Pourquoi y-a-t-il une poubelle de glaçons dans leur vestiaire ?

c'est pour les soigner, calmer les douleurs aux genoux et aux jambes. C'est froid.

C'est pour guérir les basketteurs s'il ya des blessés.

Pourquoi ont-ils des entrainements de basket dans le gymnase plusieurs fois par semaine ?

C'est pour apprendre des techniques et pour être forts.

c'est pour gagner les matchs et mettre des paniers.



Pourquoi ont-ils deux maillots un gris et un bleu pour les matchs ?

Le maillot de POITIERS est bleu, pour les matchs.

Pour les matchs à Poitiers si les invités sont aussi en bleu , les poitevins mettent le maillot gris.

Pourquoi chaussent-ils du 50 ou plus ?

Car ils sont très grands.

Pourquoi regardent-ils des vidéos de basket ?

C'est pour visionner des matchs, corriger des erreurs, voir les jeux des adversaires.

Pourquoi font-ils de la musculation ?

Pour être « costauds ».



Classe de CM1 Pagnol

**Chanelle, Elsa, Marc,
Morgan, Yanis.**